



Comunicado de prensa

**SENTARSE AL VOLANTE DEL NUEVO MINI CLUBMAN YA ES
POSIBLE GRACIAS A LA REALIDAD VIRTUAL**



El nuevo MINI Clubman, anticipándose a la llegada al mercado de sus primeras unidades este otoño, se presenta a sí mismo en realidad virtual.

Ya es posible disfrutar del nuevo MINI Clubman a través de las gafas de realidad virtual de última generación que permite una exposición 360 grados del vehículo. Disponible en un amplio número de concesionarios de la red de distribución con la que MINI cuenta a lo largo y ancho de la geografía española.



Se trata de una experiencia virtual única que permite a aquellos que se acerquen a su concesionario ser los primeros en descubrir cómo será el nuevo MINI Clubman antes de su lanzamiento.

Esta fascinante experiencia se puede vivir en primera persona gracias a la tecnología puntera que ofrecen estas gafas virtuales, Además la percepción periférica de los contenidos que ofrecen, permitirán a quienes las prueben sentarse virtualmente al volante del nuevo MINI Clubman.

A la iniciativa se han adherido ya los concesionarios Novomóvil; Grunblau; Celtamotor; Oliva Motor; San Pablo; Automotor Premium; Ilbira Motor; Engasa; Ibericar Cadi; Martin i Conesa; Augusta; y Autopremier.